

Hoy, en el Pleno del Senado, en una pregunta al ministro Óscar Puente

Serrano: “No se comparen con Madrid porque cuando ustedes atacan a Madrid más fuertes nos hacen y a quien debilitan es a su compañero del Senado cuyo liderazgo está cuestionado”

- Declaraciones del secretario general del PP de Madrid y senador, Alfonso Serrano, esta tarde en el Pleno del Senado en su pregunta al ministro de Transportes y Movilidad Sostenible

17 de septiembre de 2024.-

- “Yo le invito a que no se compare con Madrid, pero no porque tengamos nada que ocultar sino porque cuando ustedes atacan a Madrid más fuertes nos hacen y a quien debilitan es a su compañero del Senado cuyo liderazgo está cuestionado”.
- “Tras casi un año de ministro, ahora resulta que está reorganizando el Ministerio y lo último ha sido cargarse al presidente de ADIF meses después de haberlo nombrado, meses después de que supiéramos que Koldo, el amigo de todos, horas antes de ser detenido, se iba a reunir con él”.
- “Cuando uno se acerca a una estación de Renfe no sabe si pillaré un tren o un nuevo cabreo”.
- “Ya he visto que está más pendiente de las incidencias de minutos en el Metro ayer que de sus competencias. Antes de hacerlo piense: Metro, que pasan 2,5 millones de viajeros cada día lleva 297 incidencias este año. Cercanías con 700.000 viajeros lleva 699. Madrid invierte en su red de infraestructuras y puentes 22 millones de euros al año y usted, en su red de infraestructuras en Madrid, 3 millones”.
- “Comparar Cercanías con Metro de Madrid es como si comparamos mi Peugeot con los Mercedes que le gusta conducir”.
- “Siga echando balones fuera y hablando de todo para no

responder de sus propias responsabilidades. Pero su problema es otro, la coincidencia. Usted ha tratado de quitarse un muerto con una auditoría que pretende salvarle a usted pero que a nadie convence. En eso hay coincidencia”.

- “El señor Ábalos, la expresidenta de Adif y otros cargos del ministerio coinciden en que es una auditoría incompleta. No se si, *puestos a auditar, habría que tirar hacia atrás y auditar su temporada como alcalde de Valladolid en la que compraba mascarillas a amigos y empresarios más caras de lo que las compraba el señor Ábalos”.